

Señor Azcón, presidente del Gobierno de Aragón:

Desde la plataforma SOS Sanidad Rural Ayerbe queremos hacerle llegar nuestro más profundo y frontal rechazo a las políticas de recortes que su gobierno está desarrollando en materia sanitaria.

La Sanidad Pública es uno de los pilares fundamentales que sostienen el tan aclamado estado de bienestar. Si bien es cierto que las "reorganizaciones", escasez de medios, recursos humanos y presupuestos ya se vienen sufriendo desde hace muchos años antes de su mandato y por parte de otros partidos políticos, no es menos cierto que sus líneas de actuación, sus proyectos, planes y presupuestos, no hacen sino empeorar y socavar nuestro derecho a una sanidad pública rural digna.

Independientemente de que el señor Bancalero niegue la mayor, diciendo que no ha habido ningún recorte en la zona de salud de Ayerbe, no hay más que darse una vuelta y preguntar a los vecinos y vecinas de los 35 pueblos afectados por esta "reorganización" que ha supuesto la amortización de una quinta plaza médica. Vecinos y vecinas con una media de edad alta, en residencias o con problemas de movilidad. Pero también personas en edad de trabajar, niños y bebés. Vecinos y vecinas que sacan adelante un territorio olvidado y vaciado.

¿Usted, su familia y sus parientes mayores vivirían en un pueblo en el que el médico solo va una vez al mes? ¿Estaría tranquilo si el médico que le atiende ese día lleva una sobrecarga de trabajo permanente - guardias de por medio - y ha tenido que conducir hasta una hora para atenderle?

La España vaciada, de la que tanto se habla en las campañas electorales, no va a ningún sitio si no hay servicios públicos de atención primaria que cuiden de toda la población que allí vive, se aloja, trabaja temporalmente o hace turismo. Tiene que haber un servicio digno para los pacientes y también para sus trabajadores y trabajadoras.

Desde SOS Sanidad Rural Ayerbe hacemos extensiva esta exigencia para todas las zonas de salud del territorio rural y urbano de Aragón. Somos plenamente conocedores de que existen muchísimas otras zonas de salud que están siendo directamente afectadas por sus políticas de recortes, recortes en facultativos, en servicios de oncología, en reumatología, neumología, cardiología, traumatología, pediatría, son ejemplo de ello : Almudévar, Huesca ciudad, Comarca de la Hoya de Huesca, Grañén, Aliaga, Monzón, Novales, Sesa, Salillas, Piracés, Barbastro, Fraga, Cinco Villas, Alto Gállego y muchas más por todo el territorio ... con todos los pueblos más pequeños que dependen de esos centros de salud.

La España vaciada, el territorio rural donde queremos vivir, se llena, se apoya y se defiende con servicios públicos y de calidad.

Por último, señor presidente, usted y el señor Bancalero están formalmente invitados a reunirse con las personas representantes de nuestra plataforma y de otras organizaciones afectadas por sus políticas en materia de sanidad.

Nada mejor que conocer las necesidades del pueblo para trabajar por su bienestar.

La Sanidad Pública y Rural no es un negocio, es un derecho.

Plataforma Ciudadana SOS Sanidad Rural Ayerbe.